

**U1.01.02 Geruchsimmissionen**  
**Gestank im Glanzenbergquartier**  
Kleine Anfrage

Lucas Neff (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, hat am 13. April 2017 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

*"Es wurde mir von Bewohnerinnen und Bewohnern aus dem Quartier Glanzenberg / Luberzen / Schöneggstrasse zur Kenntnis gebracht, dass es vor Ort seit Jahren immer wieder zu massiven Geruchsimmissionen kommt. Die Rede ist von mehrmals wöchentlich, in unterschiedlicher Stärke. Der Geruch selber wird beschrieben als Gestank nach faulem Fisch. Gemäss Recherchen der betroffenen Dietikerinnen und Dietiker ist der Verursacher die Spaltag AG in Urdorf. Besonders schlimm sei es um Weihnachten im letzten Dezember gewesen. Es wird sogar von einem Chemieunfall gesprochen, welcher den Einsatz von Feuerwehr und Polizei auslöste. Sowohl die Stadtverwaltung Dietikon, wie das Amt für Abfall, Wasser, Energie und Luft seien involviert gewesen.*

Fragen:

- Kann der Stadtrat obigen Sachverhalt bestätigen?
- Geht von den beschriebenen Immissionen eine Gefährdung aus, welche zu Besorgnis Anlass geben muss?
- Sieht der Stadtrat Möglichkeiten, die Bevölkerung zu unterstützen, damit diese die Lebensqualität in Dietikon einschränkenden Immissionen unterbunden werden?"

Die Kleine Anfrage von Lucas Neff wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Martin Romer  
Präsident



Uwe Krzesinski  
Sekretär

versandt am:  
UK